
Anlage 5 Einwohnerfragestunde nach Beendigung der Sitzung 

Einwohnerfragestunde 

 

 

Ein Anwohner fragte nach, ob die Möglichkeit bestehe, einen S-Bahn-Zug nach Otze zu 

benennen.  

 

Bürgermeister Baxmann sagte, dass er froh sei, dass ein Zug bereits nach Burgdorf 

benannt wurde. Die Anregung werde aber aufgenommen. 

 

Ortsbürgermeister Hunze schloss die Einwohnerfragestunde um 20.52 Uhr. 
 




